
 

 

 

群馬県国際理解教育研究会 発行責任者 会長 坂本 浩之 

２０２０年（令和２年） 
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令和２年９月８日発行 

 

第１回役員会が開催されました！ 
 

和２年度も半分終了しましたが，ようやく第１回役員会を開催することができました。今年度から役員会の

会場として前橋市立城南小学校の校長室をお借りすることになり，吉岡町立吉岡中学校の坂本浩之会長，前

橋市立城東小学校の古谷哲宏副会長，前橋市立城南小学校の多賀谷雅之副会長のお三方を中心に，新体制が

始動しました。 

 今年度派遣予定の６名の先生方の動向としては，現在４名が派遣されており，残りの２名の方はこれから派遣の

予定だということです。コロナウイルスの感染状況は国によっても異なるため，ZOOMを使ったオンライン授業を行

っている学校も多いようです。 

 現在の社会情勢を受けて，今年度の群国研の活動も新しい生活様式に則った周知活動や相談会等を模索している

現状です。 
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《令和２年度 第１回役員会》 

   （議事録より抜粋。一部変更あり。） 

１ 会長挨拶                                                                       

今年度の活動はほぼほぼできていないが、できることをさぐりながらやっていく 

今年度は体制が変わり、副会長に古谷校長先生、多賀谷校長先生をお迎えした。 

 

２ 報告・確認 

   (1) 関東ブロック茨城大会延期について                                       会長 

    ・令和3年11月20日（土）会場：みどりの学園義務教育学校で再調整中 

    ・関ブロ大会は、1年ずつ順送りに 

  →関ブロの関係は細かいことが決まり次第、連絡していく。 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1506660953/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cuaGFwcHktc291em9rdS5qcC93cC1jb250ZW50L3VwbG9hZHMvMjAxNi8wNC93b3JsZG1hcC0yMDcucG5n/RS=%5eADBVcyHVK6ckXyhyumVG7nEfwO3q.E-;_ylt=A2RCA9fYgMxZVTgAclCU3uV7;_ylu=X3oDMTBiZGdzYWtnBHZ0aWQDanBjMDAz


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(2) 令和3年度及び4年度在外教育施設派遣教師について 

    ・文部科学省とは、Webex面接を行った。 

   →４名派遣済み。２人の先生はまだ。なかなか派遣の見通しが立たない。 

    他の国の状況を聞くと、オンラインで授業対応をしたり会議を行ったりしている。まだ会ったことのない子

どもたちに向けて通信を書いたり、授業を行ったりする状況。 

 

   →フェスタについては検討中。 

→派遣教師研修会や壮行会については、未定。 

３ 協 議 

  (1) 令和２年度会員名簿について                                                      事務局長 

① 名簿更新作業確認手順        

      ・会員№で分担仕分け 

       ・全員で移動情報等確認 

       ・令和２年度版職員名簿で確認作業 

      ② 集約管理は、事務局次長が担当 → 古谷副会長へ 

  

   →古谷校長先生がすでに確認をしてくださっているので、もし何かあれば、メールで連絡をする。 

 (2) 今後の予定について 

    ①シニア派遣希望者セミナー及び帰国者実践発表会・懇親会 について             事務局長 

      ・１１／２1(土) → Webや動画など工夫をする方向で   

     実践発表 （           ）（           ） 

     懇親会 場所及び時間 → 中止 

      

   →１１月の実践発表などは行わず、２月に相談会を行う予定であることをお知らせする。 

    フェスタでできるか、オンラインでやるかは未定 

    延期や変更があればHPに載せるので、確認をしてもらうように案内に載せる。 

   →派遣の流れについてはHPにアップする。 

   →実践発表については来年度にお願いする。 

  ② 次回（１／９（土）） 

・壮行会について＜壮行会案・案内状案・封筒詰め込み作業＞                   事務局長 

      ・「世界の広場」部数確認・発送                              出版部  

   →時間は１５：００～ フェスタに向けての打ち合わせを行う。 

→今年度の「世界の広場」の発行はしない。原稿のデータなどを集めておき、来年度のものと一緒に発行す

る予定。 

(3)会計より                                       会計 

 →来年度の会費について、今年は世界の広場を送らないので、入金伝票は送らない。 

(4)各部より 

  

(5)その他 

 

 

５ 閉会あいさつ                                                               副会長 

 


